



ROSALEDA *fans*



LA ROSALEDA ENLOQUECE CON CHUPE

Comenzamos el 2025 con grandes momentos

Entrevistamos a JUANFRAN FUNES entrenador del Atlético Malagueño



7000 aficionados en la jornada de puertas abiertas, el mejor regalo de Reyes



LA CIUDAD DEPORTIVA, FUE PROTAGONISTA EN EL PARÓN INVERNAL, DONDE EL MÁLAGA CF Y GO AHEAD EAGLES FIRMARON UN 1-1

FOTOS CORTESÍA MÁLAGA CF



EL MALAGUISMO SE DISPARA

Lleno del Málaga CF y del Atlético Malagueño

Por si a alguien le quedaba alguna duda sobre la continuidad de la malagamanía, solo tenemos que referirnos a estos dos encuentros de fin de semana. El primero en colgar el “no hay billetes”, fue el Málaga CF que vio como el estadio registraba otro lleno en su compromiso ante el Depor. A pesar de los incidentes registrados, de escasa repercusión, el público acudió al estadio con ganas de pasarlo bien y con la esperanza de que los puntos se quedasen en casa. El compromiso ante el Jaén del Atlético Malagueño, hizo que se volviese a repetir un llenazo histórico al que se sumó la presencia de algunos jugadores del primer equipo, el director técnico, Loren Juarros, el entrenador Sergio Pellicer o el administrador judicial, José María Muñoz. Nadie quería perderse un partido en el que teníamos enfrente al Real Jaén, que llegó como líder de la tabla y se fue con dos goles en contra y una imagen muy deteriorada por actitudes poco deportivas a lo largo del encuentro. Los hinchas del Jaén comenzaron a crear problemas desde el mismo momento que pisaron a capital malacitana y esto provocó que incluso la policía tuviese que acudir al lugar donde estaban comiendo. A lo largo del partido protagonizaron deleznable ejemplos de anti fútbol, como el de escupir a los niños recogepelotas. Salvajes a parte, este fue un partido épico que ganamos por dos goles a cero.





LALIGA EA SPORTS HYPERMOTION



MÁLAGA C.F.
VS
R.C. DEPORTIVO

Málaga CF vs Depor

LA GRAN NOCHE DE CARLOS "CHUPE"

ALFREDO G.B.

Con un atardecer de esos que hipnotizan y con enormes ganas de fútbol, la afición del Málaga CF volvía a su casa, La Rosaleda para afrontar el primer duelo del año ante el RC Deportivo de la Coruña. Bajo una gran seguridad policial dado que el choque fue declarado de alto riesgo, se iniciaba un encuentro que volvía a juntar a dos históricos del fútbol español, que no militan en la categoría que les corresponde, pues por historia y logros, la primera división debería ser el terreno natural de ambos.

IGUALDAD Y JUEGO DURO EN LA PRIMERA PARTE.

Sin perder tiempo, Málaga y Deportivo empezaron sin complejos desde los primeros minutos de partido. Yeremay y Mario Soriano fueron los dos artífices de las primeras ocasiones para un conjunto visitante, que no dudó en buscar la meta de Alfonso Herrero desde los primeros compases. No tardó mucho en aparecer la dureza en el juego, cuando Jokin Gabilondo, recibió la primera tarjeta amarilla del choque tras una falta peligrosa a Yeremay. Avisaba el Málaga por medio de Kevin, que este partido no solo sería cosa de un solo equipo en ataque. Cordero, mandó otro balón rechazado que quedaba sin efecto de cara a portería. Tras esta acción, el Deportivo de la Coruña empezó a parar la propuesta del Málaga a base de faltas. Bouldini, el cual hizo hasta cuatro faltas sin recibir alguna

amarilla, dejó un recado en forma de dura entrada a Manu Molina.

Se acercaba de nuevo el Depor al gol, con un disparo de Mella que también se marcharía desviado. Pasaban los minutos entre faltas y sin que ambos equipos encontrasen su juego, hasta que el susto, lo dio Lobete, que con un centro chut casi abre el marcador en el 32'.

Mella, en el minuto 35 tuvo la ocasión perfecta para abrir el marcador, pero ante Alfonso Herrero no pudo hacer nada, mandando la pelota fuera. De nuevo Lobete, en el 43' la volvió a tener en sus botas, siendo fuera de juego en esta ocasión.

Para finalizar la primera parte, el árbitro no permitió ni un minuto de descuento cuando se había perdido tiempo, ni tampoco dejó al Málaga sacar el último córner. Previamente, también le mostró la amarilla a Kevin en el minuto 39. El malagueño, que no dejó de recibir faltas en toda la primera parte, fue castigado con la amarilla tras su primera falta en el encuentro.

NUNCA HAY QUE PERDER LA ESPERANZA.

Tras el descanso, el Deportivo de la Coruña intentó inquietar de nuevo la meta de Alfonso Herrero, pero sería otra vez más Lobete, el cual tendría la mejor ocasión para el Málaga CF. En una muy buena posición de disparo no pudo encontrar puerta, y su tiro se fue a la grada evitando el 1-0. La



siguiente, sería de Kevin, que con un disparo desviado desde la frontal del área generaba otra ocasión de peligro.

Tras los cambios de Ramón y Aaron Ochoa, que entraron para sustituir a Lobete y Manu Molina, de nuevo otra ocasión. Dani Sánchez, asistido por Cordero tuvo un remate acrobático en sus botas... que tampoco quiso entrar. Las ocasiones llegaban, pero la pelota no quería entrar. No había dado señales de peligro el Deportivo de la Coruña más allá de las primeras acciones de la segunda parte. Y el perdonar en esta categoría, se paga caro. En una indecisión de Jokin Gabilondo, aprovecharía Yeremay para anotar el primer tanto del partido, que contra todo pronóstico, caía del lado visitante, tornando la noche en muy fría, pues tras haber tenido el gol en múltiples ocasiones, de nuevo se escapaba el poder adelantarse en el marcador.

Las fichas se siguieron moviendo desde el banquillo. Kevin Medina fue sustituido por Yanis Rahmani. La amarilla que ya arrastraba el 11, dada la intensidad del choque podían suponer una expulsión por otra acción controversial. Si bien este partido queda para el recuerdo, será para Chupe, que tuvo de nuevo minutos en una Rosaleda que aplaudió y con ganas su entrada. El primer equipo le espera, aunque sabedor del duelo contra el Real Jaén, Pellicer prefirió darle minutos hacia el final del encuentro para que el canterano pudiese compaginar ambos compromisos. Y acertó. Vaya que si acertó. Corría el minuto 86, cuando Antonio Cordero se encontró de nuevo con Chupe. Ambos ya habían coincidido en el Atlético Malagueño. Y Chupe no falló. La primera que tuvo, anotó un gol que da un valiosísimo punto a un Málaga CF que sabe que cada punto es vital. Esta segunda vuelta promete de nuevo emociones fuertes... a su vez que miramos al futuro con esperanza, porque esa generación que asoma por la academia va a darnos muchas alegrías.

El equipo A ataca de nuevo

Un Atlético Malagueño crecido barre al líder y se coloca primero en la tabla de 3ª RFEF

Otra tarde mágica más en la ciudad deportiva del Málaga CF es lo que vivieron todos los aficionados, que vieron como otro gigante de la categoría, como lo es el **Real Jaén** caía en feudo malaguista. Primera parte de mucho respeto y pocas ocasiones, así como de juego duro. Lo mejor, quedó para la segunda.

Chupe, que ya había tenido un gran momento en La Rosaleda, tras regatear al meta, anotaba el 1-0 que generaba el delirio en la grada en el 74. **Pablo Arriaza**, firmaba el 2-0 final en el 79', haciendo caer a un **Real Jaén** que venía como líder. Y esto solo acaba de empezar. Próximo compromiso, Poli Almería en casa este fin de semana.



Un arranque frenético

El Antequera sigue soñando con el ascenso directo. El Marbella, firma un empate ante un Alcorcón que no supo llevarse los tres puntos.

Volvió la **Primera RFEF**, y de que manera. El **Antequera CF**, volvió a lo grande ante su público, para firmar un 2-1 (goles de Chema Núñez y Marcelo) que hace justicia y les sirve para ser **campeones de invierno**, en una temporada de ensueño para el conjunto que disputa sus partidos en el Maulí.

Por su parte, el **Marbella FC** sufrió de lo lindo para firmar el 3-3 final ante el Alcorcón. El conjunto visitante, que llegó a tener una renta de tres goles, **cedió los tres puntos en el descuento**, y da un gran punto al Marbella FC, que aunque no está donde esperaba al principio de año, **no quiere dejar de luchar**.



Licencia para soñar

El Juventud Torremolinos gana en Don Benito y continua su avance hacia el liderato.

El Juventud Torremolinos **sigue ilusionando y de que manera**. El conjunto dirigido por Antonio Calderón que ha experimentado múltiples movimientos en el mercado de fichajes no se ha despegado de la senda de la victoria, y prueba de ello, es su **última victoria fuera de casa**.

Los goles llegaron hacia el final del choque, cuando **Miguel Pérez en el 83'** y **Servetti en el 89'** dieron otra victoria más a los verdes. Ya lo dicen nuestros compañeros de la Tribuna del Pozuelo. **Licencia para soñar concedida** en una segunda vuelta que arrancan a tan solo tres puntos del primer clasificado, el UCAM Murcia.



Otro empate del MCFE

El primer equipo femenino, se deja un punto al final del partido.

El Málaga CFF volvió a jugar en casa, recibiendo al **Orientación Marítima**, colista de la categoría. La primera parte se decantó a favor del conjunto local, con un gol de **Andrea Herrero**, que servía para adelantarse en el marcador.

Durante la segunda parte, el conjunto dirigido por Hector Díaz, no supo cerrar el partido y lo acabó pagando, cediendo los tres puntos en los minutos finales, tras encajar un gol que anotó **Cristina** para el conjunto visitante.



Y en la próxima jornada...

Todos los compromisos de los nuestros, en un vistazo.



Jornada de lunes para el Málaga CF.

Tras el empate ante el Depor, el Málaga CF **visita al Mirandés** en la que será la primera salida de casa en este 2025. **Lunes 20, a las 20.30h** es cuando ambos equipos disputarán su compromiso.



Otro partido más del Malagueño en casa.

El Atlético Malagueño de nuevo, **jugará una semana más en casa**. El Poli Almería se presenta como su próximo rival en un compromiso **con horario aún por determinar**.



El Marbella jugará en Mérida el domingo.

El **Marbella FC** disputará su próximo compromiso **el domingo a las 12.00h** ante la **AD Mérida**. Prueba de fuego para un club, que aspira a **más de la posición que ocupa actualmente en liga**.



Difícil salida para el Antequera CF

El campeón de invierno, visita a uno de los filiales más potentes de España, el del **Villareal B**. El domingo a las **15.30h**, nueva prueba para un líder que avanza **con paso muy firme**.



Vuelve la ilusión al Pozuelo.

Juventud Torremolinos y **Xerez Deportivo**, se citan el domingo 19 a las 12:00h en el **Pozuelo**. Este compromiso supone el primero de 2025 ante una afición **que espera con ganas a los suyos** después de la gran campaña que están realizando hasta el momento.



El Málaga CFF se cita en Madrid el domingo.

Tras el último empate ante el **Orientación Marítima**, el Málaga CFF **viajará a Madrid** para enfrentarse al **Madrid CFF II**, en un partido que servirá para intentar volver a la senda de la victoria y recuperar el terreno perdido en el último partido.

Toda la actualidad en
www.rosaledafans.es